

JORNADA INTERNACIONAL SOBRE AMIANTO EN EL SECTOR FERROVIARIO CÁCERES, 26 DE ABRIL DE 2017

El Sindicato **CCOO**, consciente de la necesidad de recuperar la importancia de la Salud Laboral perdida durante los años de la crisis, se ha propuesto hacerlo planteando y abriendo a debate un asunto de primera magnitud, que esta organización combate desde hace décadas: **la enfermedad y muerte causadas por AMIANTO**.

Queremos hacerlo apoyándonos en 2 hitos fundamentales en las agendas de la salud laboral, y de nuestra propia organización sindical. Para ello, **el próximo día 26 de abril, dentro del Congreso del Sector Ferroviario de CCOO, y próximos al Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo**, vamos a celebrar una **“Jornada Internacional sobre Amianto en el Sector Ferroviario”**, como cierre y resumen de otras seis jornadas celebradas por toda España, dentro de la **“Estrategia de Amianto del Sector Ferroviario de CCOO”**.

Con el momento escogido queremos visibilizar públicamente la importancia capital que para **CCOO** tienen la vida y la salud de los trabajadores; y queremos obtener una amplia difusión pública, que resalte la necesaria implicación en aportar medidas y soluciones reales, más allá del panorama de declaraciones institucionales siempre postergadas e incumplidas.

Por ello, bajo el lema **“Identificar amianto es complicado, no hacerlo es mortal”**, organizamos esta Jornada donde vamos a reunir voces expertas en la materia.

Se trata de un programa ambicioso, para abordar el asunto propuesto con visión multidisciplinar.

Para conjugar adecuadamente la importancia del tema abordado, la transparencia en su tratamiento y el tiempo disponible, nos dotaremos de un buzón donde recibir y responder las preguntas relacionadas con el amianto.

La dirección de correo que vamos a habilitar para recepcionar estas preguntas, sugerencias, reflexiones, propuestas, etc. con motivo de la Jornada de Amianto de Cáceres, bien para responder durante la misma o para canalizar las respuestas de las que no se puedan abordar en la propia jornada, será ferroviario.buzonamianto@fsc.ccoo.es.

Este mismo email lo seguiremos utilizando como buzón permanente para todas las cuestiones que sobre el tema nos quieran plantear los trabajadores y trabajadoras de nuestro sector.

Animamos a todos los compañeros y compañeras del sector ferroviario a que participen en esta jornada, bien asistiendo a ellas, bien aportando tantas cuestiones o sugerencias que sobre este tema tan importante les pueda surgir, a través de nuestro **BUZON DEL AMIANTO**.

“La Prevención siempre es rentable”



*El corazón de la gente
trabajadora*



Telegram

Sector Ferroviario @ccooferroviario

<https://telegram.me/ccooferroviario>